



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**INAUGURAN BANCO.** Una nueva Sucursal del Banco de Desarrollo, fue inaugurada sobre la Primera Calle Poniente y Séptima Avenida Norte, esquina opuesta al Banco Central de Reserva. De izquierda a derecha: Se-

ñores: Ing. Jorge Aurebach, Sr. Eduardo Mena Nuila, Ing. Mauricio Choussy, Pdte. del BCR, Lic. Xóchitl de Merino, nombrada Presidente de la citada agencia. La bendición la efectuó el sacerdote Cristóbal Cortez.

## Para la reactivación urge estabilización: FUSADES

“Es necesidad urgente empezar a tomar medidas que trasciendan el marco de una política de estabilización, para empezar a generar una reactivación económica”.

Así lo ha declarado el Lic. Rafael Rodríguez Loucel, de FUSADES, al referirse a los análisis de los economistas y funcionarios del gobierno, so-

bre los resultados económicos de 1987, con especial énfasis sobre el cumplimiento de las metas en materia de reducción del crédito y disminución de la tasa de inflación.

El Lic. Rodríguez Loucel, dice: “Los dos grandes problemas financieros que han pretendido resolverse

—Pasa a la página 13—

## Más socios ingresan a la Cámara Comercio Industria

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, durante los últimos meses ha logrado 482 socios más, creado dos filiales y una en organización.

Así fue dado a conocer, durante la juramenta-

ción de los nuevos socios de las filiales de San Miguel y Santa Ana, hecha por el Sr. Ricardo Félix Simán, primer vicepresidente de la misma. Al juramentar a los nuevos

—Pasa a la página 31—

## Desalentadores informes dan sobre el sandinismo

Testimonios muy desalentadores sobre la actualidad de Nicaragua dan varios ciudadanos que han llegado a El Salvador, huyendo del régimen sandinista, de acuerdo con testimonios que han dado a autoridades salvadoreñas.

Entre tales testimonios, Luis Emilio Caballero Neza, afirma que las condiciones económicas están en completo deterioro, y empeoran cada día, debido a que Nicaragua no cuenta con

—Pasa a la página 31—

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 52)

## Plan de reforestación masiva harán este año

El MAG anunció que se sembrarán durante el presente año diez millones de plantas en todo el país, dentro del marco de un plan permanente de conservación de los recursos naturales.

Los objetivos inmediatos del plan son la reforestación masiva, conservación de las áreas naturales y de vida silvestre, utilización racional de los recursos de agua, los pronósticos y la climatología, estos últimos como elementos científicos en la programación de

las actividades agrícolas.

El ministro Antonio Morales Ehrlich, señaló que en el plan deben participar los estudiantes, alcaldías, gobernaciones, instituciones autónomas como ANDA, ANTEL y CONARA.

Los diez millones de plantas a sembrar este año, se hará especialmente en las cuencas de los ríos para fomentar así, la aceleración de mantos acuíferos.

—Pasa a la página 13—

# Seminarios a dueños de buses-transportes

Los dueños de autobuses recibirán seminarios con el objeto de que obtengan capacitación empresarial para conducir su empresa, y mecánica para mejorar el servicio de transporte colectivo, informó FIGAPE.

Los seminarios darán conocimiento sobre técnicas administrativas por medio de la cooperación de la empre-

sa privada, para que los empresarios del transporte conozcan cómo puede dársele el mantenimiento adecuado a las unidades en todos sus componentes para evitar problemas de aspecto financiero en sus empresas, y la frecuencia de accidentes que suceden actualmente.

—Pasa a la página 13—



**NO APARECE.** (Usulután). El menor José Raulo Soriano, de 11 años, ha desaparecido de su hogar. Sus familiares piden les informen su paradero a la casa No. 14 del Barrio El Calvario.

## Concluye curso de neolectura en PN

En la Policía Nacional, fueron clausurados los cursos de capacitación inicial de Neolectura para Adultos, dirigido al personal de tropa de esa institución.

Los agentes de la Policía Nacional, vienen desarrollando actividades de apoyo para programas de alfabetización de tal manera que se han convertido en verdaderos agentes multiplicadores de los conocimientos que reciben, con lo cual benefician a grandes cantidades de personas que desean aprender a leer y a escribir.

El Director de la Policía Nacional, Cnel Rodolfo Antonio Revelo, destacó la importancia

—Pasa a la página 17—

## De San Vicente

# Hoy es la Fiesta Reina de Reinas

El tradicional baile de Reinas de Reinas de El Salvador, patrocinado por el Club Activo 20-30 de San Vicente, se llevará a cabo hoy sábado, en el Parque Cañas de la citada ciudad.

Informan sus organizadores que este evento tiene como finalidad obtener fondos para cubrir las actividades benéficas que realiza la referida

—Pasa a la página 53—

## Señalan corrupción en diesel para transporte

Existe corrupción en el manejo del diesel que se da a los transportistas, denuncia Alianza Republicana Nacionalista, ARENA.

El texto del comunicado dice lo siguiente:

“San Salvador, 4 de

marzo de 1988.

¿A dónde va a parar el diesel subsidiado para el Transporte? Esta es una pregunta bastante difícil de responder, ya que los que hacen uso del rema-

—Pasa a la página 23—

## A mediados de año será aquí reunión del BCIE

A mediados del año en curso, tendrá lugar en San Salvador la reunión de directores del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE).

De esta manera, el Banco desvirtúa que por cuestiones de seguridad no se realizó aquí la jun-

ta de su directorio.

Se explica que la sede del BCIE en Tegucigalpa, Honduras, programa una sesión de Directorio una vez por año, en cada país miembro, de acuerdo con un calendario especial. A El Salvador le corresponderá a mediados del año en curso.



**LA BUSCAN.** La menor Blanca Alicia Soriano, de 14 años, desapareció de su hogar en Usulután, el 10 de febrero, su familia ruega avisar sobre su paradero.

—Pasa a la página 17—



**CERTIFICADOS.** Agentes de la Policía Nacional, recibieron cursos de Capacitación Inicial de Neolectura para Adultos. Un participante recibe certificado de parte del Lic. José T. Miranda, Director General de Alfabetización y Educación de Adultos. Observan: Cnel. y Dr. Rodolfo A. Revelo, Director de la Policía y Mayor Rodolfo G. Guevara.